

利賀っ子だより



R4. 5. 17

○ 保護者の方々のご理解、ご支援に感謝

小中合同運動会は、一昨年度はコロナ禍のため中止、昨年度は雨天のため体育館で実施しましたので、グラウンドで実施するのは3年ぶりとなりました。

朝、地元の保護者の方々に加え、山村留学生の保護者の方々、留学センターの指導員さん方も準備に駆けつけてくださり、万国旗、テント等の準備があっという間に終わりました。

風になびく万国旗を見て、「今日は運動会だ！！」と飛び跳ねている3年生がいました。運動会らしい環境が整ったことで、子供たちのやる気が一層高まったようでした。



【朝の準備】



民謡「むぎや節」

る民謡のもつ魅力を感じたことと思います。

運動会の後、午後からは、「ロンレー子供村」の遊具を設置しました。大人の方々がいかなる道具を使いこなし、声を掛け合いながら、てきぱきと作業をされる様子を見ながら一緒に作業をしていた子供たち。あこがれと尊敬の念を抱いたに違いありません。自分たちのために全力で支えてくださることへの感謝の気持ちも湧いたことと思います。



【ロンレー子ども村遊具設置作業】

たくさんの大人の方との触れ合いから、貴重な学びをたくさん得ることができた一日だったと思います。保護者の方々には、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

(高田 公美)